府職労結成 70周年まつ



11月13日(日) 10時30分開場 マイドームおおさか3階ホール

FUSYOKU NO TOMO

2016年11月9日

強行したことが、「混乱」 事を機動隊を導入してまで オスプレイパッドの建設工

暴言の責任を住民に転嫁す

をもたらした元凶であり、

発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740 直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541 Eメール info@fusyokuro.gr.jp URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/有田 洋明 編集人/小松 康則 (一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

権感覚の欠如に高まる批判

罪もしていません。 登庁時の囲み取材でも、暴 ません。いまだに沖縄県民 言が出たのは「行き過ぎた は当然」と反省の色もあり に大阪府のトップとして謝 民意を踏みにじる 菅官房長官や坂口警察庁 松井知事は20、21両日の

抗議活動」のせいで「売り 警察官の労をねぎらうの

もともと政府・防衛省が

の会沖縄総支部でさえ松井 異常・異質です。日本維新 松井知事の姿勢は際立って 知事に抗議しています。 し遺憾」などと述べる中、

反省どころか開き直り

工事強行こそ問題民意無視の

す。しかし、府職員は常に

良識を持って、適切に対応

井知事に対する抗議行動と

など200名が集まり、松

竇の機動隊員に対し、松井知事が「出張ご苦労様」 とかばっていることに批判が高まっています。 は通用しない

と対立せざるを得ない場面 は、さまざまな場面で府民 を負っています。 憲法を尊重・遵守する義務 公務員である府職員は、 職場で

もあり、困難な対応を余儀

なくされることもありま 庁前で市民団体や労働組合 21日には、朝から大阪府

相次ぐの抗議

然ではないでしょうか?

罪、辞任を求める」 の「暴言の撤回と謝

も、差別的な発言や暴言を 葉に買い言葉」であって 吐くことは許されません。 人権を踏みにじる差別的 府に申し入れを行

レイパッド(着陸帯)の建設工事に反対する住民に

すら示しています。

「売り言葉に買い言葉

るどころか、挑戦する姿勢で発信し、批判に耳を傾け

沖縄県の米軍北部訓練場で強行されているオスプ

「ぼけ、土人が」などと差別的発言を行った大阪府

護する姿勢が批判され、 な発言をした機動隊員を擁 事の資格を問われるのは当

囲抗議デモ」が開催 され、松井知事あて 求める10・28府庁包 る松井府知事の発言

撤回と謝罪、辞任を さず、これを擁護す ました。28日には での差別的暴言を許 「府機動隊員の沖縄



府庁前での抗議宣伝行動(10月21日)

や地震による津波、そし

による大水害

うすぐ22年目

阪神·淡路

害も相次いでいます。大

て火山噴火など様々な災

「官が差別的発言を「極め

如はこれに始まったことで るのは大きな間違いです。 はありません。橋下前大阪 「維新」の人権感覚の欠

削減計画の撤回を求めた高 校生には「日本は自己責任 い」などと発言し批判を浴 日本から出ていくしかな が原則。それがいやなら、 した。私学助成予算の大幅 を繰り返す在沖米海兵隊員 た」と述べ、女性暴行事件 市長は「慰安婦は必要だっ びてきました。 に風俗業活用をよびかけま

判するマスコミ報道に対し

松井知事は暴言擁護を批

極悪知事に仕立て上げた

いようですが、全く挫けま

せんしファイトが湧いてき

をつくるう

松井知事あての個人請願行動(10月28日)



とりくみ日程

- ●団体交渉
 - 11月10日(木) 15時
- 府労組連決起集会 11月10日(木) 19時 エルおおさか南館5階ホール
- ●府庁(大手前・咲州)大宣伝 11月11日
- ●団体交渉
 - 11月16日(水) 15時

府立病院

が、もっと多くの人との

つながりが必要です。ま

●団体交渉

11月17日(木) 16時30分 11月29日(火)16時30分

も地域とともにいろんな

のつながりが本当に大切

たと思います。 労働組合

組も府立病院機構理事長 求書」を知事あてに提出 のとりくみをすすめ、交 実現をめざし、 職場から 年末要求書」を提出しま あてに | 2016年秋季 「2016年秋季年末要 た。職員の切実な要求 10月31日、府労組連は 11月9日には病院労 の遵守、▼生活改善につ 要請も行いました。 もに、要求実現に向けた 会に対し、抗議するとと 勧告を行った府人事委員 渉を強化します。 府職労は、▼労使慣行 また、不当なマイナス

職員の待遇改善、▼相対 ながる賃上げ、▼非常勤 評価と賃金リンクの中 止、「評価・育成システ ム」教職員アンケー

舎からの撤退、などの要 求実現をめざし、 災拠点にならない咲州庁

スチェック制度の充実、 拡充、▼実効あるストレ 旨を踏まえた休暇制度の 正育児・介護休業法の主 め、特別休暇の拡充、改 ランティア休暇をはじ る労働条件の改善、▼ボ た具体的とりくみ、▼防 ハラスメント防止に向け

はいつどこで起こるかわ ちろん必要ですが、日常 らを知っておくことはも きにまず取る行動や自分 ろも増えていますが、津 域と連携して防災教育な かりません。だからこ どを取り組んでいるとこ だと思います▼行政も地 そ、いま一度何をすべき ているでしょうか。これ の街にある施設など知っ 経路や大震災が起きたと 返警報が出たときの

避難 か考えてみることが大切

ちにできること、しなく 阪でも近い将来起こるで かりませんが、いま私た ます。専門家ではないの 大な被害も想定されてい

分かるように、自然災害 のではないでしょうか▼ これまでの災害を見ても てはならないことがある

の暮らしの中での地域と

すは自分のまわりや職場